



Einsteigertour 2024

Am diesjährigen Fronleichnam-Wochenende vom 30.5. bis 2.6.2024 haben sich wieder zahlreiche Einsteiger und Einsteigerinnen unseres Clubs auf den Weg gemacht, um in netter Runde und schöner Umgebung ihre Fähigkeiten im Golfspielen auszuprobieren und zu messen. Dieses Mal ging es zum Golfhotel Gut Heckenhof in Eitorf in der Nähe von Bonn. Die Wettervorhersage war sehr durchwachsen, so dass das Gepäck wegen der ganzen Eventualitäten etwas üppiger ausfiel.

Am ersten Tag trafen wir uns um 11:30 Uhr im Restaurant des Hotels, wo man uns für die Zeit unseres Aufenthalts einen eigenen Raum in einem Pavillon für unsere Treffen und Mahlzeiten zur Verfügung gestellt hatte. Vorab konnten sogar schon einige Zimmer bezogen werden, so dass wir uns vor dem ersten Spiel um 14:00 Uhr bereits häuslich einrichten konnten. Wir bekamen alle unsere schönen neuen Vereinstrikots, und Sandra und Sven erläuterten uns den weiteren Ablauf unserer Tour. In unserem Aufenthaltsraum waren zum Ansporn für unser Eclectic-Turnier, das für Freitag und Samstag angesetzt war, die Preise bereits aufgebaut. Ein dickes Lob an Sandra Ströcker und Sven Böringschulte und ausdrücklich auch an Carola Böringschulte, die zusammen alles für uns schön hergerichtet hatten. An dieser Stelle auch ein Dank an den Club für den Zuschuss zu unseren Trikots!

Ausgestattet mit den entsprechenden Scorekarten starteten schließlich am Donnerstag zwei 4-er Flights und zwei 3-er Flights ab 14:00 Uhr zum ersten 9-Loch-Spiel auf dem sogenannten Roten Platz. Das Wetter spielte zu unserer Erleichterung gut mit, die Sonne schien und es war nur teilweise

bewölkt. Ab ca. 16:30 Uhr konnten wir dann sogar bei Sonnenschein und etwas Wind draußen auf der Terrasse des Restaurants den Nachmittag etwas erschöpft ausklingen lassen. Die Stimmung war nach dem ersten Spiel super und die Vorfreude auf die kommenden Tage wuchs, denn auch die Landschaft sorgte für viele Wohlfühlmomente. Die vielen Fotos von unterwegs spiegelten schon nach dem ersten Nachmittag wieder, wie viel Spaß alle miteinander hatten. Diese Fotos konnten wir dann beim Abendessen ab 19:00 Uhr in unserem schönen Raum auf einer Leinwand betrachten und den Tag gemeinsam Revue passieren lassen. Das Abendbuffet bot für jeden Geschmack eine gute Auswahl und auch der Nachtisch und die Getränke schmeckten allen sehr. Am Abend wurden auch die Flights für Freitag ausgelost, und noch bevor wir uns zur nächtlichen Ruhe zurückzogen, hatten wir alle unsere Scorekarten dafür in der Hand.

Am Freitag stand uns ab 7:00 Uhr ein reichhaltiges Frühstücksbuffet zur Stärkung für das Turnier zur Verfügung. Die meisten von uns nutzten aber die Gelegenheit, sich ein bisschen auszuschlafen und später zu frühstücken, denn die erste Startzeit war erst für 11:00 Uhr angesetzt. Nach dem Frühstück nutzten einige die Driving Range zum Aufwärmen, andere nahmen lieber an einem feucht-fröhlichen Treffen draußen hinter dem Restaurant teil. Manche schafften sogar beides. Das Wetter war nicht ganz so perfekt wie Donnerstag, es war bewölkt und nicht so warm, was für das Golfen aber trotzdem noch sehr angenehm war. Inzwischen waren auch Meinolf Haarhaus, unser Vereinspräsident, und seine Frau angereist, um die Einsteiger und Einsteigerinnen besser kennenzulernen und zu motivieren.

An diesem Tag starteten zwei 4-er Flights und drei 3-er Flights. Zuerst wurde der Gelbe 9-Loch-Platz bespielt und anschließend der Grüne 9-Loch-Platz absolviert. Dadurch hatten wir es wieder mit ganz neuem Gelände zu tun, denn am Vortag waren wir ja auf dem Roten Platz gewesen. Nach ca. 5 Stunden trafen wir uns wieder auf der Restaurantterrasse, denn inzwischen schien auch wieder die Sonne. Wie am Vortage war die Stimmung bei Kaffee, Bier und was es sonst noch so gab trotz der Anstrengung des Tages sehr fröhlich. Dann bereiteten sich alle wieder für das Abendbuffet vor und wieder konnten wir beim Abendessen die vielen Eindrücke des Tages anhand der Fotos auf der Leinwand verfolgen.

Der Samstag war dann ein in jeder Hinsicht feucht-fröhlicher Tag. Zu Beginn des meteorologischen Frühlings spielte das Wetter nämlich nicht entsprechend mit. Nach dem Frühstück trafen wir uns in blau-weißem Outfit, also mit unseren schönen neuen Vereinstrikots und möglichst im weißen Beinkleid, zum Fototermin vor dem Golfplatz. Viele von uns zogen sich danach allerdings schnell nochmal um, denn es war einfach zu kalt für die eine kurze Hose oder den einen kurzen Rock. Die schönen Trikots wurden leider größtenteils von Pullis und Regenjacken verdeckt. Die Regenschirme durften auch nicht fehlen. Erste Startzeit am heutigen Tag war 10:20 Uhr auf dem Grünen Platz. Es starteten heute vier 4-er Flights. Direkt im Anschluss ging es diesmal auf den Gelben Platz. Am Ende des Tages hatte der eine oder andere etwas nasse Füße, was der Stimmung beim anschließenden Treffen zu einem kleinen Umtrunk aber keinen Abbruch tat. Diesmal fand die Zusammenkunft nach dem Spiel allerdings drinnen statt. Alle waren gespannt auf die Siegerehrung nach dem Abendessen, und viele freuten sich zusätzlich auf ein spannendes Fußballspiel Dortmund gegen Real Madrid am Abend. Wir hatten also noch einiges vor an diesem Tag. Es wurde schnell heiß geduscht und dann gegessen. Das Abendbuffet war wieder sehr gut.

Bei der Siegerehrung ging niemand leer aus, denn es gab Preise für alle. Der Verein und der Club hatten viele attraktive Preise zur Verfügung gestellt, unter anderem einige Trainingsgutscheine und

Gutscheine für unsere Indoor-Golfanlage. Vielen Dank dafür !!!

Den ersten Platz belegte Thomas Bangert und bekam dafür ein schönes neues Golfbag. Herzlichen Glückwunsch!!!

Im Anschluss an die Siegerehrung konnten die Fußballbegeisterten auf der Leinwand die Übertragung des Spiels in London genießen. Wen das nicht so interessierte, der nutzte den Abend entweder für ein gemütliches Beisammensein in der Hotelbar oder ging einfach schon mal schlafen, denn unser Wochenende war ja längst noch nicht vorbei.

Sonntag um 10:00 Uhr, also nach dem Frühstück und dem Auschecken, wurde noch eine 9-Loch-Runde auf dem Gelben Platz angeboten. Die Flights waren etwas reduziert, da einige Mitreisende sich bereits auf den Heimweg machten. Diese letzte Runde fand just-for-fun und bei halbwegs trockenem Wetter statt. Eine besondere Herausforderung und ein Spaßfaktor waren bei diesem Spiel, dass wir nur 4 ausgewählte Schläger benutzen durften, um die Runde zu bestreiten.

Danach trafen sich die Teilnehmer und Teilnehmerinnen noch auf einen abschließenden Kaffee.

Die einstimmige Meinung: es hat riesigen Spaß gemacht!!!

Und nochmal einen herzlichen Dank an die Super-Organisatoren: Sandra, Sven und Carola.

Cordula Bangert

[Hier geht es zur Fotogalerie](#)